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３１２９…１にも２にも３９さんきゅー

くりばら通信
http://s-kuribara.com/

↑栗原のｻｲﾄへ

ご意見、ご要望などは７５２－２３８４くりばらまで♪

プレミアム付き商品券♪いよいよ予約受付始まりました♪

第１８回統一選挙結果
前半戦で３４４名、後半戦で１２４５名当選。
２５市１８町村で過去最高。４人惜敗。

第１８回統一地方選挙の前半戦とし

ては埼玉県議会選挙などが行われ、ご

当地春日部市でも権守幸男候補が２期

目の当選を果たすなど全国では３４４

名が当選出来ました。

後半戦でも一般市・東京特別区（一

部を除く）・町村議会選挙が行われま

した。

公明党は一般市２８７選挙区・東京

特別区２１選挙区・町村１４２選挙区

に合計１，２４８人を擁立し、１２４

５人が当選。

市議選で

は、６回連

続、女性議

員数も２回

連続で「第

１党」とな

りました。

東京特別区議選でも前回に続き「第

２党」の座を守るなど、投票率が低迷

する中、２５市１８町村で過去最高得

票を獲得できました。



子供の急病など夜間の電話相談#8000
大人の急病など夜間の電話相談#7000
防災行政無線の自動音声案内0120-899-300
法テラス・法の総合案内所 0570-078-374

公明党では無料で法律相談を行っています。
５月１６日 (土)
６月２０日 (土)
７月１８日 (土)

場所は商工振興センターです。

相談には予約が必要です。

予約は栗原まで。

３月定例議会で取り上げた一般質問です

１．減災プロジェクトの導入について
Ｑ．気象情報を専門に扱うウェザーニュー

ズ社は船舶、航空、鉄道、マスコミ、三郷

・吉川市など２００を越える自治体と導入

実績がある企業です。これらとタイアップ

した取り組みを行っている様子を視察し

て、減災としての視点より「減災プロジェ

クト」の導入を図るべきではないかと訴え

ました。

Ａ．市としては県が行っている「減災プロ

ジェクト」などの取り組みを市民に報せる

などの対策を行います。

２．スマートフォン向けのサイトの充実を
Ｑ．スマフォ向けのサイトの構築を要望し

て来ましたが、スマフォの保有率

が６０％を超えた今、ｉ広報紙

の導入も含めて、検討すべき

ではないでしょうか。

Ａ．ご提案の「ｉ広報紙」は４月号から導

入します。また、スマフォの保有率も急増

していることから、スマフォ向けのサイト

の構築にも取り組みたいと思います。

３．市民健康づくり推進条例の制定について
Ｑ．既に市としては計画を作り、市民の皆

さまとタイアップして、健康づくりを目指

しております。これを強力に推進するため

に条例として制定し、全市を挙げて取り組

むべきではないでしょうか。

Ａ．条例の制定は現時点の取り組みを確認

してから検討します。

４．住居表示について
Ｑ．住居表示を早急に実施すべきと何度も

取り上げました。旧態依然の地番に基づく

住所では不便という声が多く、新市施行１

０周年のこの佳節に市をあげて住居表示の

導入に向け、リーダーシップを図るべきで

はないでしょうか。

Ａ．住民のご意向を伺いながら行政として

手伝える部分には相談にのります。


